

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Handball: préparatifs des Panthères au Maroc

W.N.
Libreville/Gabon

C'EST indéniable ! La coopération entre le royaume chérifien et le Gabon se porte très bien. Surtout dans le domaine du sport. En effet, dans la perspective de la 25e édition de la Coupe d'Afrique des nations de handball Messieurs qui se déroulera en au Caire en Égypte du 11 au 18 juillet 2022, le ministre des Sports, Franck Nguema, s'est longuement entretenu avec l'ambassadeur du Maroc au Gabon, Abdellah Sbihi.

Au cours de ces échanges, il était question pour la partie gabonaise de voir comment le royaume chérifien, qui dispose

d'infrastructures sportives de qualité, pourrait accompagner l'équipe nationale de handball du Gabon dans sa préparation. Le diplomate marocain a assuré Franck Nguema de la disponibilité de son pays à accompagner entièrement l'équipe nationale du Gabon de handball. Autrement dit, tout le séjour de la délégation gabonaise sera entièrement pris en charge par le Maroc. À la grande satisfaction du patron du Sports gabonais. "Cet accord est le fruit d'une coopération active issue des très bonnes relations d'amitié et de fraternité entre le Royaume du Maroc et le Gabon depuis plus d'un demi-siècle", se réjouit Franck Nguema.



Photo: DR

Un aperçu des échanges entre le diplomate marocain et le ministre Franck Nguema.

Parole aux anciens internationaux

Panthères: la probable dernière danse de trois historiques

Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé



ÉLIE OSCAR EKIA EKIA: " J'ESPÈRE QUE LA PRÉPARATION VA ÊTRE ACCÉLÉRÉE "

CONTRAIREMENT aux dernières éditions de la Can, celle-ci est particulière. Après deux ans d'inactivité, c'est compliqué. Notamment lorsqu'on ne s'est pas pris à temps. En dehors des expatriés, les joueurs locaux doivent redoubler d'efforts.

Après la levée des mesures gouvernementales, aucune ligue n'est prête en termes de compétitions. J'espère que la préparation va être accélérée et bien faite pour éviter les blessures et autres maux.

Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé



NATACHA BENGA: " PARFAIRE LA PRÉPARATION POUR AMÉLIORER LES PERFORMANCES "

Les chances du Gabon dans cette épreuve sont énormes en tenant compte des deux précédentes éditions. Il faut parfaire la préparation pour améliorer les performances des joueurs et au bout nous obtiendrons des victoires.

S'ils peuvent faire partie des cinq premiers pour une qualification au Mondial, ce serait la cerise sur le gâteau. La sélection actuelle est constituée d'anciens et de jeunes joueurs performants, capables d'écrire leurs noms sur les tablettes de l'histoire du handball gabonais.

Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé



JOSEPH-MARIE MAVOUNGOU SOUAMY: " NOTRE ÉQUIPE N'A PAS EU ASSEZ DE TEMPS POUR SE PRÉPARER "

Notre équipe n'a pas eu assez de temps pour se préparer. Elle n'aura donc pas de chance de se hisser parmi les premiers. Ce n'est pas au dernier moment que les miracles vont s'opérer.

Le temps de jeu, le volume de travail, les aires de jeu adaptées et enfin l'encadrement complet doivent être de haut niveau, pour prétendre être à la hauteur des grandes équipes en Afrique.

Par PSNB



Photo: WILFRIED MBINAH/ L'Union

Yannick Aubyang et Ange Junior Obame sont en route pour une huitième phase finale.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

S AU F pépins physiques, Yannick Christian Aubyang Milama, Rufin Essono Eny et Ange Junior Obame devraient participer à leur huitième phase finale du Championnat d'Afrique des nations. Et ajouter un chapitre à une présence continentale au long cours entamée en 2006 en Tunisie.

Tous trentenaires, Charny Struld Otsinda Leckibi qui compte une participation de moins, l'arrière gauche (ou demi-centre) capi-

taine des Panthères, le gardien de but et le pivot devraient être de nouveau les guides d'un groupe qui compte bon nombre de produits locaux issus du Pôle cadet de Libreville. La structure de formation mise en place par la Fédération gabonaise de handball (Fégahand) du temps du premier mandat de Nicole Asséle et dont ils sont les premières graines. Si le premier, après avoir connu les sommets nationaux avec le CMS de Libreville, a poursuivi sa carrière à l'étranger (Maroc, Égypte, Tunisie, France et Émi-

rats arabes unis), les deux autres ont construit la leur sur le plan domestique. Même si le dernier cité a vécu une courte parenthèse dans le Royaume chérifien. Le rendez-vous africain à venir constitue pour eux l'ultime espoir de continuer à rêver d'une sortie par la grande porte que serait un championnat du monde. Et laisser un héritage bien lourd à gérer pour leurs jeunes coéquipiers qui ne manquent pas souvent de saluer leur longévité et exemplarité sous la tunique nationale.